
Seniorenvertretung 

(Beschluss-/Ergebnis-) Protokoll der 24. Mitgliederversammlung (MV) 

Der Seniorenvertretung (SV) am Mi., 05.06.2019 

Rathaus Zehlendorf, Raum C22/23 14 Uhr- 16 Uhr an- abwesend: s. Teilnehmerliste 

 

TOP1 Begrüßung 

Die Beschlussfähigkeit wird durch den Vorsitzenden festgestellt 

Der Vorsitzende teilt mit, dass Herr Bezirksstadtrat Mückisch nicht kommt . Die Abwesenheitslisten 

werden aktualisiert. Die beim Landesseniorenbeirat tagenden Ausschüsse können nach Anmeldung 

besucht werden. 

TOP2 Tagesordnung  

Die Tagesordnung wird genehmigt ohne den TOP Bericht Stadtrat Mückisch 

TOP3 Protokoll 

Das Protokoll wird ohne Änderung genehmigt 

TOP4 Bürger- und Gästeanfragen 

Die Bürgeranfrage zur Sicherheit als Fußgänger wird nicht als Anfrage formuliert, soll jedoch als 

Thema im Plenum behandelt werden. Ebenfalls sollen die Parkgebühren erhöht werden, so die 

Forderung aus der Bürgeranfrage, hierzu gibt es kein einheitliches Votum im Plenum 

Top5 Bericht Herr Kroker (Altenhilfekoordinator) 

Herr Kroker wirbt für mehr interkulturelle Seniorenarbeit. In Steglitz-Zehlendorf leben 27% 

Migranten. 18.200 sind in der Altersgruppe 55plus, 9500 ü.65. Größte Gruppe sind polnische 

Staatsangehörige. Der Zugang zu diesem Personenkreis sei schwierig. Das Projekt BEN(„Bürger 

entdecken Nachbarschaft neu“) kümmert sich vorrangig um geflüchtete (1200) Menschen. Es ergibt 

sich eine rege Diskussion. Der Vorsitzende verweist auf das interkulturelle Fest am 13.09. 

TOP6 Aktueller Stand Senioren Forum 

Der neue Termin wurde mit dem Bezirksamt auf den 06. November von 15.00 bis 17.00 festgelegt. 

Die Vorbereitungs- AG hat getagt, die Presseerklärung ist veranlasst. Anonym eingebrachte Anfragen 

und ungenannte Absender werden in den Fragenkatalog aufgenommen. Der neue Flyer soll 

kontrastreicherund DINA5 zweiseitig gedruckt werden. Anzeigen sollen in Tageszeitungen und 

Gemeindeblättern erscheinen. Alle SV-Mitglieder und Nachrücker*innen werden über Termine 

informiert und eingeladen. Der Abgabetermin muss im Flyer genannt werden. Redaktionsschluss ist 

der 16. Oktober. 

TOP7 Antrag Herr Sander 

Beantragt wird die ausführliche Beschäftigung mit der Arbeit wie im Antrag ausgeführt. 

Vorgeschlagen wird eine Beschäftigung mit dem Thema ab und zu 1 Stunde vor der öffentlichen 

Sitzung. Der Antrag von Herrn Sander wird mit 2 Stimmen dafür, 3 dagegen und 6 Enthaltungen 

abgelehnt. 



Der Alternativ- Antrag sieht vor, zu den nächsten 3 regulären Sitzungen zu 13 Uhr zu einer nicht 

öffentlichen Sitzung einzuladen, um dem Antrag von Herrn Sander Raum zu geben. Mit 9 Stimmen 

dafür und einer Stimme dagegen wird dieser Antrag angenommen.  

TOP8 Verschiedenes 

Die BVV hat den Antrag auf Rederecht abgelehnt, der Pflegenotstand wird in einem Buch 

thematisiert (Frau Leonhardt). Die Inhalte aus den div. Sprechstunden werden wieder in die 

Tagesordnung aufgenommen 

 

 Protokoll:  W: Mohns / M. Wapler 

 


